

Neumarkt, 5. September 2022

Start ins Berufsleben: DEHN begrüßt 41 neue Auszubildende

Der Schritt ins Berufsleben ist für jeden jungen Menschen etwas Besonderes. Gleichzeitig reißen sich aktuell viele Unternehmen um den Nachwuchs und die Fachkräfte von Morgen. DEHN ist seit vielen Jahren ein anerkannter und vielfach ausgezeichnete Ausbildungsbetrieb. Zum 1. September 2022 startete nun der neue Ausbildungsjahrgang seine Laufbahn bei DEHN und der Tochter DEHN INSTATEC in Neumarkt.

„Jedes Unternehmen steht in der Verantwortung, Nachwuchskräfte zu identifizieren und diese bestmöglich zu fördern,“ so Dr. Philipp Dehn, Vorstandsvorsitzender der DEHN SE.

„Zusammen mit den bestehenden Azubis bilden wir aktuell 130 junge Menschen aus und geben ihnen das nötige Rüstzeug für eine erfolgreiche berufliche Zukunft an die Hand. Wir sind stolz darauf, so viele junge, motivierte Kolleginnen und Kollegen bei uns im Haus zu haben und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dem neuen Azubijahrgang.“

Als einer der größten Arbeitgeber in Neumarkt bietet DEHN seit vielen Jahren eine qualitativ hochwertige Ausbildung. Das eigene DEHN-Start-Programm ermöglicht einen besonders reibungslosen, schnellen und angenehmen Einstieg in die Arbeitswelt. „Wir empfangen jeden neuen Ausbildungsjahrgang mit offenen Armen,“ so Anke Schröter, Ausbildungsleiterin bei DEHN. „Wir sind ein Familienunternehmen mit langer Tradition – und genau das wollen wir für unsere jungen Kolleginnen und Kollegen vom ersten Tag an spürbar machen.“ Die 41 neuen Auszubildenden starten dabei in unterschiedlichen Berufsbildern in der Industrie und im Handwerk.

Der DEHN-Nachwuchs durchläuft während seiner Ausbildung diverse Azubiprojekte und kann durch die Mitarbeit in den Fachabteilungen sein Wissen sukzessive erweitern. Das speziell berufspädagogisch geschulte Ausbildungsteam steht den Azubis während der kompletten Ausbildungszeit mit Rat und Tat zur Seite und fördert dabei konsequent das Erlernen von eigenverantwortlichem Arbeiten und fachlicher Expertise. Am Ende der drei bis dreieinhalb Jahre dauernden Ausbildung haben die Auszubildenden die nötigen Fähigkeiten, um die Berufslaufbahn als Fachkraft für den jeweiligen Bereich weiterzuführen.

Pressemitteilung



DEHN wächst und sucht aktuell zahlreiche neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in verschiedensten Bereichen. Aus diesem Grund veranstaltet das Unternehmen am 24. September 2022 einen Jobtag in der Fertigung in Kombination mit dem Azubi-Infotag am DEHN-Stammsitz in der Hans-Dehn-Straße in Neumarkt. Weitere Informationen dazu werden in Kürze veröffentlicht.

Pressekontakt:

Simon Thaler

Head of Corporate Communications

Tel.: +49 9181 906 2339

Mobil: +49 151 146 308 90

simon.thaler@dehn.de



Insgesamt 41 neue Auszubildene starteten zum 1. September ihre Berufslaufbahn bei DEHN.

Bild: DEHN

Über DEHN

DEHN ist ein führendes, international tätiges Familienunternehmen der Elektrotechnik mit Sitz in Neumarkt i.d. Oberpfalz. Mit einem umfassenden Portfolio adressiert DEHN die Megatrends unserer Zeit – von Elektromobilität, über erneuerbare Energien bis hin zum Schutz kritischer Infrastruktur. Das Unternehmen bietet Lösungen und Services für die Bereiche Blitz-, Überspannungs- und Arbeitsschutz – und mehr als 1.100 Patente machen DEHN zum Innovationsführer in diesen Bereichen. Die Produkte des Unternehmens schützen Menschen und Gebäude, Anlagen- und Telekommunikationstechnik, Prozessindustrie sowie Photovoltaik- und Windkraftanlagen. Mit weltweit mehr als 2.200 Mitarbeitern erzielte die DEHNgroup im Geschäftsjahr 2021/2022 einen Umsatz von rund 385 Millionen Euro. Grundlagen für das stete Wachstum sind neben über 110 Jahren Erfahrung, höchste Qualitätsansprüche und eine weltweit konsequente Orientierung an Kunden und Märkten.